
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和２年12月28日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  〇 今年１年間，ありがとうございました。 

  〇 新型コロナウイルス感染症の感染経路は市中感染，家庭内感染，職場内感染にわたり，

感染者数も１週間に100名程度となるなど予断を許さない状況である。県は当初から濃

厚接触者を特定し，全員にPCR検査を実施してきており，少しずつではあるが感染経路

不明の感染者は少なくなってきている。年末年始は人に会う機会が多くなると思うので，

これまで以上に感染予防対策を徹底すること。 

  〇 新型コロナウイルス感染症や鳥インフルエンザの状況によっては，年末年始に本部会

を実施する可能性もあるので，連絡体制を整えておくこと。また，各部局内においても

コールセンターへ市民からの相談があった場合の体制についても確認しておくこと 。 

〇 本日「地方財政対策の概要（抜粋）」を庁議資料としている。政策予算を決めていく

中で重要な内容であるので関係部局は確認しておくこと。 

   

２ 中澤副市長から 

    〇 今年１年間お疲れさまでした。今年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大によって

保健所をはじめ各部局の事業が思うように進まなかったりと大変な年であったと思う。

そういった中でも工夫して事業を進めていかなければいけないので，来年も引き続きよ

ろしくお願いする。 

  〇 年末年始の６連休でも業務の関係で仕事の方もいると思うが怪我や事故には十分注意

すること。 

  〇 年末年始は数年に一度の強い寒波が来る予報となっており，路面の凍結による事故も

心配される。年末年始の連絡体制についても部局内でしっかりと確認しておくこと。 

 

３ 松島副市長から 

  〇 今年１年間お疲れさまでした。私は，副市長として着任して半年程度でありまだまだ

十分でない部分があるが，来年も皆さんに力をお借りしていろいろと進めていきたいの

でよろしくお願いする。 

  〇 第三次の地方創生臨時交付金については，各部局早めに財政課に相談をして活用でき

るものは前倒しして活用していくこと。 

  〇 国の法令改正に伴って，市としても条例や規則の改正が必要になるものがあると思う。

県からの情報提供を待つのではなくe-Gov等を確認するなどし，早めに改正の準備をし

ておくこと。 

  

４ 各部局から 

○ 報告事項 

 ・高知市推計人口データについて                     (総務部) 

・高知県が運営する新型コロナウイルス感染症軽症者等宿泊療養施設への市職員の 

派遣について                            (防災対策部) 

   ・年末年始における鳥インフルエンザ発生時の防疫作業への職員派遣について 

(農林水産部) 

・「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」に係る予算での対応について 

(口頭：財務部) 

 

 



    〇 委員会審議状況報告  

・予算決算常任委員会総務分科会審議状況 

(総務部・防災対策部・財務部・市民協働部・消防局) 

・予算決算常任委員会経済文教分科会審議状況(商工観光部・農林水産部・教育委員会) 

 ・予算決算常任委員会建設環境分科会審議状況        (環境部・都市建設部) 

・予算決算常任委員会厚生分科会審議状況       (健康福祉部・こども未来部) 

   ・総務常任委員会審議状況         (総務部・財務部・市民協働部・消防局) 

   ・経済文教常任委員会審議状況             (商工観光部・教育委員会) 

   ・建設環境常任委員会審議状況          (環境部・都市建設部・上下水道局) 

・厚生常任委員会審議状況                      (健康福祉部) 

  


